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１１月下旬にインフルエンザの欠席者が出始め心配しましたが、

１週間ほどでくい止め、今はこんな感じで元気です。

１２／１２は

「体育のひろば」

で全校なわとびの

練習。目標目指し

て特訓中です。

音楽会
１１／１７の音楽会にはたくさんの保護者や地域の皆さまに来

ていただきありがとうございました。書いていただいたアンケー

トを読ませていただきましたが、「１年間の成長の大きさを実感し

ます」とか「高学年の演奏のようになっていくのかと思うと夢が

膨らみます」といったお褒めの言葉をたくさんいただきました。

最後まで熱心に聴いていただきましたが、その姿はこどもたちへ

の励ましと同時に、聴き方の良いお手本を見せていただいたよう

に感じました。全校合唱は何度も聴いている私（校長）も驚くよ

うな迫力ある演奏でした。自分の出番も終わり、リラックスして

良い声が出せたのかもしれません。駐車場についてご意見をいた

だきまし

た。今後

検討して

いきたい

と思いま

す。

トップバッターは４年生 ２年生は神輿も登場

竜王北小だより



児童会役員選挙
１２／１１に行われました。４，５年生が

たくさん立候補してくれました。みんな竜王

北小を良くしていこうという気持ちがあふれ

ていました。演説もよく工夫されていて、小

学生とは思えないほど上手でした。立候補し

た人は、みんなのためにがんばろうと決意した人たちですから、

そのこと自体が立派なことです。褒めてあげてください。投票の

結果、児童会長には５年生の中山美紅（なか

やまみく）さん、５年副会長に小宮山徹弥（こ

みやまてつや）さん、４年副会長に飯沼詩汐

（いいぬましゆう）さんが選ばれました。こ

の後本部役員も決まります。活躍を期待しま

す。

←竜王北中の生徒が読み聞かせに来てくれま

した。１年生も大喜び！

↓ ↓

６年生親子 ３年生は社会科見学でオギノ

活動。世界 を見学「卵は加熱するのであれば

に１枚だけ 賞味期限はとても長いです」

の皿が完成 「へえ～！」

ここでクイズ④・・・５年生がサントリーの出

前授業で「水の学習」をしました。ではミネラ

ルウォーター生産量日本一はどこの都道府県で

しょう？ 今回もズバリ正解をお知らせしま

す。山梨県です山梨県です山梨県です山梨県です。ダントツらしいです。


